

Karnevalsfreunde Bechen Die Jubiläen in der Session 2018

•
•
•



Die Rot-Weißen Eselchen, das Kindertanzcorps der Karnevalsfreunde Bechen. Trainiert wird es von Julia Müller.

Foto:

Hansi Schnepfer

KÜR TEN-BE CHEN -

(kli). Die Karnevalsfreunde Bechen feiern in dieser Session vier besondere Jubiläen:

Der Verein besteht seit nunmehr 66 Jahren - Das Tanzcorp der Karnevalsfreunde Bechen tanzt im 60. Jahr - Präsident Christian Pütz ist seit 33 Jahren Sitzungspräsident und die Kindertanzgruppe Rot-Weiße Eselchen feiert das 22-jährige Bestehen.

Tanzcorps **Rot-Weiß** Bechen



Kommandant Frank Warmers und Fahnenträger Michael Krämer und das Tanzcorps Rot-Weiß Bechen.

Foto:

Julia Müller

Die Karnevalsfreunde laden zu folgenden Veranstaltungen ein:

Donnerstag, 8. Februar, 14.11 Uhr: Weiberfastnachtszug in Neuensaal, Bechen, Herweg.

Karnevalsdienstag, 13. Februar, 14.11 Uhr: Kinderzug und Karnevalsausklang.

Alle Infos rund um die Veranstaltungen, sowie Kartenverkauf unter

www.karnevalsfreunde-bechen.de

– Quelle: <https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/29552766> ©2018

<https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/mein-blatt/bergisches-handelsblatt/kuerten/karnevalsfreunde-bechen-die-jubilaen-in-der-session-2018-29552766>,

25.01.2018, 15:10 Uhr